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    2006 年度 第 4号 2007 年 3月 24 日発行 
会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶    佐野 鑛治（昭和 3９年卒） 2007 年も、暖冬が環境汚染による異常気象と云われる中、早４月迎えますが、会員各位におかれましてはお元気にお過ごしのことと存じます。 2 月 24 日、すみだトリフォニーホールでの 北村協一先生追悼演奏会は素晴らしい、感動に満ちたものでありました。 幼子から白髪の男女 延べ 1,000 人が、協一先生の御遺影を飾った舞台で、入れ替わり３時間にわたり歌ったのですから。指揮をされた畑中良輔先生を始め、上智グリーを渾身の力で振って下さった太田 務先生、ステージで歌った者、聞いて下さった方々の皆が、協一先生への追悼の想いを分かち合った感動の一時でした。この演奏会を企画し、見事に成し遂げた実行委員会のマネージメント力の高さに敬服し、１０月この同じホールで「 北村協一 メモリアルコンサート」を我々上智グリー単独で開催するのですから、大変だと思うと同時に、やるぞ！という気持ちで一杯になったのは池田実行委員長（39 年卒）をはじめ金子チーフマネジャー、各委員、参加した６０人近くのオンステのメンバー、そして聴衆席で参加した方々全員が共通に感じたものだと思います。 ４月から第３ステージ（太田先生が、昨年 12月３日のフランシスコ・ザビエル生誕 500 年記念ミサのイグナチオ大聖堂での演奏を第１ステージ、此の２月の追悼演奏会での演奏を第２ステージ、そして 10 月のメモリアル演奏会をデュオーパ演奏の第３ステージと位置付けています）に向け活動が始まります。その際重要な課題は、現役新入部員の獲得支援です。２桁のフレッシュマンをと願っています。その為に出来ることは何でもやる覚悟でいます。５月のＯＢ会総会、ファミリーパーテイでお目に掛る時には、その良い結果を報告したいものです。デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏について、Gloria,Credo の練習が始まりますが、オンステメンバーで最低 80 人（常時練習参加者でもあります）は欲しいと太田先生から強い要望が出ています。田中先生の柳川風俗詩も情熱的に本格化しているところですので、これから新規に参加して来る方々の受け入れ態勢を整え、一人でも多く参加を、改めてお願いしていかなければなりません。10月のメモリアル演奏会を上智グリークラブの更なる発展の契機としようではありませんか！  

～～～～平成平成平成平成 19191919 年年年年 2222 月月月月 24242424 日日日日::::北村協一追悼演奏北村協一追悼演奏北村協一追悼演奏北村協一追悼演奏会会会会””””LoveLoveLoveLove””””にににに関関関関するごするごするごするご報告報告報告報告～～～～    H4 卒 ﾁｰﾌﾏﾈｰｼﾞｬｰ 金子澄人 去る2月24日北村先生の追悼演奏会が執り行われました｡上智ｸﾞﾘｰは OB､現役合同で､北村先生に師事された太田務先生の指揮により､53 名がすみだﾄﾘﾌｫﾆｰﾎｰﾙのｽﾃｰｼﾞでﾃﾞｭｵﾊﾟﾐｻ曲から 4 曲を演奏致しました｡当日はさすがにｵﾝｽﾃﾒﾝﾊﾞｰは気合が入ってましたが､本番はそんな気合も空回りせずに､満員の観衆前で､そしてｽﾃｰｼﾞの頭上の亡き北村先生に見守られながら､いい演奏が披露できました｡特に太田先生のこれまでのご指導と､ﾄﾘﾌｫﾆｰのすばらしい音響効果に助けられ､何とか天国にいる北村先生にいい歌声が届いたのではないかと思います｡また､演奏会終了後のﾚｾﾌﾟｼｮﾝ
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では､冒頭にﾋﾟﾀｳ先生による全員での黙祷､そして生前の北村先生のｽﾃｰｼﾞや練習風景が映像で流れる中､400 名以上の他大学・団体の皆様と最後に太田先生指揮による｢U Boj｣で締めくくりました｡ 思い起こせば､昨年 4月末の聖ｲｸﾞﾅﾁｵ教会における北村先生のお別れ会の時に､第 1回目の追悼演奏会実行委員会が開催され､以降実際の演奏会まで､色々と苦労が在りました｡今回の演奏会を成功に導けたのも､参加団体約15団体､ｵﾝｽﾃﾒﾝﾊﾞｰ延べ1000人というとてつもなく大きな演奏会の企画・運営をしていただいた演奏会事務局の皆様､そして北村先生への思いがいっぱい詰まったﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄを作るために過去の演奏会ﾃﾞｰﾀを提供していただいた OB の方々､広告のご協力を頂いた皆様､そして演奏会にｽﾃｰｼﾞで参加して頂いた皆様､演奏会に聴衆として足を運んで頂いた皆様のお陰です｡この場をお借りしまして改めて御礼申し上げます｡ さて､次はくしくも同じﾎｰﾙで上智ｸﾞﾘｰとしてのﾒﾓﾘｱﾙｺﾝｻｰﾄを 10月に迎えます｡今回参加できなかった OBの方､ぜひとも今度の 10月には一緒に北村先生への追悼を込めて､ﾃﾞﾕｵﾊﾟ全曲演奏会にご参加いただきますよう､心からお願い申し上げます｡  
北村協一先生北村協一先生北村協一先生北村協一先生    帰天一年墓参会帰天一年墓参会帰天一年墓参会帰天一年墓参会    （S４７卒 上田） 今日は３月１３日、北村先生がお亡くなりになられてから丁度一年が過ぎました。 その前年の５月、アラウンドのアメリカ演奏旅行で元気に指揮をして頂いたのに・・・・・・ 具合が悪いと伺ってからわずか半年、あまりにも早く天に召されてしまわれました。その悲報を受けた時の衝撃は今も忘れられません。 あれから一年、先月２４日には先生のご指導を受けた合唱団、１４団体で荘厳に追悼演奏会を行いました。各団体ともそれぞれ先生への思いを込めた演奏で通常の演奏会とは違った感慨深いものでした。 そして先生のご遺志をついだ『デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏』の事務局長池田宥三さんの発案で『北村協一先生 帰天一年墓参会』を有志で行おうと企画いたしました。 皆で先生のお墓参りをしてこの一年の我々の活動をご報告するとともに１０月８日の『上智大学グリークラブ・北村協一メモリアルコンサート ～デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏～』の成功を誓おうというものです。 参加者は１９名、東京からは佐野ＯＢ会長（Ｓ３９卒）をはじめ田中ご夫妻（Ｓ３５卒）、加藤（Ｓ３７卒）、池田（Ｓ３９卒）、古賀（Ｓ４０卒）、関口（Ｓ４２卒）、渡辺（Ｓ４３卒）、中尾    （Ｓ４４卒）、上田（Ｓ４７卒）、金子（Ｈ０４卒）、篠崎（Ｈ０５卒）、相川（現役）の１３名、大阪・京都からは加畑（Ｓ３９卒）、粟津（Ｓ４６卒）、長友（Ｓ４９卒）、堀（Ｓ５３卒）、安田（Ｓ６０卒）、上野（Ｈ１）の６名でした。 ご遺族の先生のお兄様には、春まだ寒くご高齢ですので参加を見合わせていただきました。また姪御さんは海外出張中のため参加されませんでした。 お墓は大阪府池田市の五月山墓地と伺い、事前に堀さんに現地の確認をしておいて貰いました。 ３月４日(日)早朝、新幹線に乗り込み一路大阪へ。車内では先生の思い出話や１０月の演奏会の演出などについて意見交換などをし有意義な時間を過ごしました。  
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グルメな先生は錦糸町駅ビルで売っている（東京ではここだけ）メープルハウスのサクサク  シュークリームが大好物で、中尾さんがお墓にお供えするためと我々の分を買って来てくれました。さっそくお供えする前に車内で試食、実に美味しく舌がとろけそう。こんな美味しい物を頂けるのも先生の御陰と感激。 新大阪駅では粟津さんと堀さんがホームまで迎えに来てくれました、お世話になります。 駅前にはその他のメンバーが待っていてくれて久しぶりに会った懐かしい顔、顔、お互い挨拶を済ませてからタクシーに分乗し五月山墓地へと向かいました。 見晴らしの良い山道を登った上に墓地はありました。 先生は池田五月山教会の共同のお墓に先生のご両親と一緒に入っておられます。 お墓にお花、デュオーパの楽譜、追悼演奏会のプログラムそして上記のシュークリームをお供えして全員で黙祷。 10 月の『デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏』の成功を誓うと共に、この 1年間の活動を報告いたしました。 

                        その後、墓前で篠崎さんの指揮で Kyrie、相川さんの指揮で校歌を献歌いたしました。 当日は２０℃を越す晴天で初夏のような陽気の中、皆がそれぞれ先生への思いを胸にお参りが出来て本当に参加して良かったと思いました。 

   墓参の後、大阪・京都のメンバーと懇親会を行いなごやかで楽しいひと時を過ごしました。 北村先生はいつも我々を暖かく見守ってくれています、先生に『なにやってんだ！』と怒られないようこれからも練習に励み頑張らねばと思いも新たに帰途につきました。 堀さんをはじめ大阪の皆さんには大変お世話になりありがとうございました。 
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１０１０１０１０月月月月８８８８日日日日ののののメモリアルコンサートメモリアルコンサートメモリアルコンサートメモリアルコンサート成功成功成功成功へへへへ    

ＯＢＯＢＯＢＯＢ会会会会のののの力力力力をををを結集結集結集結集しましょうしましょうしましょうしましょう！！！！    上智大学グリークラブ・メモリアルコンサート事務局長 池田宥三  佐野会長の御挨拶、役員諸兄の御報告の通り、２月２４日の「北村協一先生追悼演奏会」を無事歌い上げ、昨年のザビエル生誕５００年記念ミサでの演奏、現役定期演奏会賛助と続いたハードなスケジュールを成功裏に終わる事が出来ました。これも太田先生、久邇先生の御指導、御尽力と同時に、参加者皆様方の弛まぬ努力の結果と感謝致します。  北村先生墓前での報告も終え一段落と言ったところですが、のんびりともして居られません。いよいよ１０月８日本番「上智大学グリークラブ・北村協一メモリアルコンサート」 ～デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏～へ向けての最後の練習が始まります。  そこでＯＢ会の皆様へお知らせと、御願いを申し上げます。ご参加頂いている方々も最大限の御協力を頂き努力を致しておりますが、いま一歩ＯＢ会の皆様の御協力を頂ければ素晴らしい演奏会に発展するものと信じます。下記御願いをご高察の上、御協力賜りたく御願い申し上げます。 
 

［［［［４４４４・・・・５５５５月月月月にににに基礎練習基礎練習基礎練習基礎練習（（（（音音音音のののの確認確認確認確認））））をををを実施実施実施実施］～］～］～］～今今今今からでもからでもからでもからでも間間間間にににに合合合合いますいますいますいます～～～～     現在の参加者は８７名です。いろいろな都合で参加できなくなる方も考えられます。 デュオーパ荘厳ミサ曲では、これから大曲の Gloria と Credo が加わり全曲演奏となりますと大変です。あと２０名ほど加わり当初の１００人演奏となれば各人が余裕の良い演奏を北村先生に捧げる事が出来、ご来場の方にも満足して頂けるものと思います。  事務局ではこれから新たに参加される方々も充分に間に合うように、またすでに参加されてる方々の基礎を再度固める為にも、４４４４・・・・５５５５月月月月のののの練習練習練習練習はははは音取音取音取音取りりりり（（（（音音音音のののの確認確認確認確認））））を中心に行い、６月以降の太田先生、田中先生の練習に備えられるよう練習計画を立てました。 練習練習練習練習（（（（音取音取音取音取りりりり））））用用用用ＣＤ，ＣＤ，ＣＤ，ＣＤ，先生方先生方先生方先生方のののの練習練習練習練習をををを収収収収めためためためたＤＶＤＤＶＤＤＶＤＤＶＤも用意しております。 その他、７月・９月に二度の強化練習を予定してます。 今今今今からでもからでもからでもからでも間間間間にににに合合合合いますいますいますいます！！！！是非皆様の参加により素晴らしい演奏会にしたいと思います。  又、関西地区関西地区関西地区関西地区においても現在６名の参加者が居ます。これからＯＭＣ（大阪メンズコーラス）の協力を得て、６月から本格的に練習をすることになっております。   参加条件参加条件参加条件参加条件    １．参加者に楽譜と練習用のＣＤ、ＤＶＤ。当日プログラムをお渡しします ２．参加費は３００００円＋チケットノルマ１０枚。無料チケット５枚お渡しします ３．練習場所は原則として上智大学の教室を使用しています ４．練習日は別紙練習日程表をご覧下さい ５．参加希望者は運営委員上田（Ｓ４７年卒）まで御連絡下さい 
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［［［［再度協賛金再度協賛金再度協賛金再度協賛金のののの御願御願御願御願いいいい］］］］     「上智大学グリークラブ・北村協一メモリアルコンサート」～デュオーパ荘厳ミサ全曲演奏～事務局では当初より趣旨に御賛同頂いた方々に、協賛金を御願い致しておりました。お蔭様で多数のＯＢの方々から御厚志を頂きました 頂いた方への感謝の気持ちとして、プログラムにご芳名を掲載させて頂く事を予定致して居ります他、チケットなどお約束の物を送らせていただきます。ご厚志誠に有難う御座いました。  ところで、大変申し上げ難い話しで御座いますが、当初考えておりました計画からザビエル生誕５００年記念ミサでの演奏、現役定演賛助出演、北村協一追悼演奏会への参加などが加わり出費が増えた事、又、賛助出演団体の変更による影響、参加者が予定より少ない事、賛助金が前回より少ない事など見通しの甘さも加えて、財政上若干の不安を感じております。 今後チケットの販売について、販売計画委員会を設置して綿密な作業を重ね不安解消を目指して行く一方、支出面でも合宿を強化練習に切り替えるなど経費の節減に努めてまいる所存で御座います。  付きましては、せめて協賛金を前回並までとの気持ちで、すでにご協賛いただいた方を除き、協賛金の振り込み用紙を同封させて頂きます。どうぞ事情御賢察の上ご協力いただくよう重ねてお願い申し上げます。  尚、協賛金を含め決算報告は後刻ＯＢ会ニュースにて御報告致します。   ご協賛要領    １、ご協賛金額  一口 一万円、何口でも結構です。    ２．同封の用紙で、郵便局でお振込み下さい。    ３．ご協賛頂いた方には       ａ）当日の入場券２枚差し上げます       ｂ）当日のプログラム、演奏のＣＤをお送り致します 
［［［［演奏会当日演奏会当日演奏会当日演奏会当日ののののスタッフスタッフスタッフスタッフ要員要員要員要員のののの御願御願御願御願いいいい］］］］    １０月８日（月・祭）の演奏会当日のお手伝いを頂けませんか？ 当日は朝から夕方まで一日掛かリます。 受け付け、花・チケットの預かり、楽屋担当、当日売り、場内整理、招待者案内など 是非ともＯＢの方で御願いしたいと思っております。 お手伝い頂ける方は、上記運営委員、上田（４７年卒）まで御連絡下さい。  

ＯＢＯＢＯＢＯＢ会総会会総会会総会会総会のののの開催開催開催開催についてについてについてについて    チーフマネージャー 金子澄人 下記のとおり、平成１９年度ＯＢ会総会を開催いたしますので、万障お繰り合わせの上ご参集ください。なお、当日の出欠については、同封のハガキにてご連絡ください。また、欠席される方は、お手数ですが委任状欄もご記入ください。 ～～～～平成平成平成平成１９１９１９１９年度年度年度年度    ＯＢＯＢＯＢＯＢ会総会会総会会総会会総会～～～～ 日時日時日時日時：：：：５５５５月月月月２７２７２７２７ 日日日日（（（（日日日日））））    １１１１１１１１：：：：００００００００ ～～～～１２１２１２１２：：：：００００００００ ※ 昨年と同様、開始時刻が早いのでご注意ください。 場所場所場所場所：：：：上上上上智大学智大学智大学智大学１１１１－－－－４０３４０３４０３４０３ 教室教室教室教室 
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ファミリーパーティーファミリーパーティーファミリーパーティーファミリーパーティーのののの開催開催開催開催についてについてについてについて イベントマネージャー 待井欣一 ５月２７日（日）のソフィアンズデーに、ＯＢ会総会に引き続きファミリーパーティーを開催いたします。場所は例年どおり１－４０３教室で、女声合唱団ＯＧ会との合同開催の予定です。できるだけ多くの方々にご参加いただき、より楽しいパーティにしたいと思います。 （ご家族等、同伴者の参加も大歓迎致します）皆様お誘い合わせの上、奮ってご参加ください。同封のハガキには、当日の出欠状況の他、余白部分に皆様の近況報告等をお書きください。 次回のＯＢ会ニュースにてご紹介させていただきます。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

 ～平成１９年度ファミリーパーティー～ 日時：５月２７日（日）１３：００～１５：００ 場所：上智大学 １－４０３教室 会費：５０００円（同伴者含む） 企画：ビンゴ大会等 お問合せ 平成４年卒 待井 欣一        
 お願い： ビンゴ大会の景品ご提供にご協力頂けませんでしょうか？ ご協力いただける方は５月２５日（金）までにご送付お願い致します。    

会計会計会計会計からのおからのおからのおからのお願願願願いいいい     会計マネージャー 鈴木飛鳥（平成 7年卒） 会計から、引き続き年会費納入のご協力をお願い申し上げます。お振込みの際は、下記口座までお願いします。なお、郵便振替の場合は、同封の郵便振替用紙をご利用ください。   【お振込み先】 （１）郵便振替                （２）銀行振込    加入者名：上智大学グリークラブＯＢ会     銀  行：三井住友銀行    口座番号：0110－8－708952               支  店：東京中央支店（店番：015） 種  類：普通預金                                             口座名 ：上智グリークラブＯＢ会                                                 口座番号：3327282   
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2007200720072007 年度年度年度年度フレッシュマンウィークフレッシュマンウィークフレッシュマンウィークフレッシュマンウィークにににに向向向向けてけてけてけて                     上智大学グリークラブ部長 相川明久  OB の皆様方には日々お世話になっております。諸々の事情により、５年生の私が 2007 年度も部長として皆さんとお会いすることになる予定です。昨年度同様、未熟なところの多い私ですが、「上智グリーにしか出せない音を後輩に伝えていきたい」という気持ちは昨年度のデュオパの練習及び定期演奏会合同ステージを通じてより強く感じておりますので、どうぞ昨年と変わりなくご指導の程よろしくお願いいたします。  さて、今年度フレッシュマンウィークに向けてですが、昨年度同様、機動人員の決定的な不足は否定し難い現状としてあります。部員（現在 6名になりました）の内半分が就職活動等を控えている中、フレマン期間である 4月 4・5・6日（及び予備日の 9日・10 日）は何とか時間を空けてもらい、基本的な勧誘活動を、「王道であり正道」のものとして行う予定でおります。さらに今年は、OB の皆様からご支援頂いたお陰もあり、昨年度の演奏会の余剰金が十分に有りますので、こちらを新入生歓迎の飲み会等に使わせて頂きたいと考えています。また、今年度もメインストリート中央でのパフォーマンスの時間を確保しました。こちらも十分に上智グリーの歌声をアピールできる場だと考えています。  情宣活動においては、平常の練習に来てもらうだけではなく、デュオパの練習で OBの皆様と一緒に大人数での本格的なアンサンブルを体験してもらうことを視野に入れたチラシ等の作成及び勧誘方法を検討中です。 現況としては以上です。まだまだ議論の余地、出来る事の可能性等十分にあるかと思いますが、これからの話し合いの中で模索していこうかと思います。常日頃より荻野先輩が、「OB に協力出来ることがあったら何でも言ってくれて構わない」とおっしゃってくださるのが私たちの何よりの支えとなっています。OBの皆様方との協力関係は、現在これまでにない程密なものになっており、あとは私たち現役がフレマンを主導して行う中で、どのような形で OBの方々を「利用させて頂く」か次第であると考えています。限られた時間の中十分に話し合った上、また OBの皆様方にご協力お願い申し上げることがまとまり次第、荻野先輩を通じメーリングリスト等でご連絡いたしますので、その際はよろしくお願いいたします。 それでは、皆様方のご健康とご活躍、そして上智グリーの発展を心よりお祈りしつつ。            編集：広報 小倉充朗（平成８年卒） 


